



UNIVERSIDAD CATOLICA DEL MAULE

DISCURSO DIRECTORA DE ESCUELA

SANDRA MUÑOZ HUARACÁN

CEREMONIA DE TITULACIÓN Y GRADUACIÓN

Curicó, Los Niches, Martes 15 de marzo de 2022

Deseo en primer lugar saludar a nuestras autoridades universitarias

1	Dr. Diego Durán Jara	Rector
2	Dra. Myriam Díaz Yáñez	Secretaria General
	Dra. Mary Carmen Jarur Muñoz	Vicerrectora Académica
	Srta. Pilar Ahumada DelaFuente	Directora de Sede Curicó
	Dra. Paula Ceballos Vasquez	Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud.
	Sr. Claudio Salas Salinas	Díacono, en representación de nuestro Asesor Pastoral Universitaria
	Sr. Pedro Severino Gonzalez	Pro Secretario General

Estimados académicos y miembros de nuestra institución, y por supuesto, **estimados y estimados titulados/tituladas, estimadas y estimados familiares de nuestros protagonistas.**

Los y las protagonistas de este solemne evento.

Tengan todos ustedes, muy buenas tardes.

1. El encuentro que asiste nuestro evento es muy especial, corresponde a un día que marca un hito en nuestras vidas. Para cada uno de nosotros, muy esperado y, que tanto, ustedes, nuestros estudiantes y sus familias recordarán para el resto de sus vidas. Este momento, es un evento que finaliza años de estudios que han experimentado tanto la quinta y sexta generación de profesionales nutricionistas de nuestra Escuela de Nutrición y Dietética de la Universidad Católica del Maule.
2. Como Escuela de Nutrición y Dietética, nos encontramos honrados por la confianza entregada al considerar nuestra propuesta formativa. Sabemos que fueron muchas las opciones y variadas las alternativas que tuvieron en su momento para entrar a la Universidad, pero ustedes y sus familias decidieron caminar con nosotros la senda cuya meta es la obtención de su título profesional.
3. La organización de este evento, nos permitió reafirmar la calidad de nuestro proyecto formativo, lo que se encuentra evidenciado en el éxito que han obtenido hasta el momento en cada una de las organizaciones en donde elevan la profesión de un nutricionista de la UCM. Lo que se encuentra reflejado en la excelencia de sus prácticas y la humanidad de sus acciones. Sin lugar a dudas, seguirán cosechando grandes logros, que llenarán de felicidad sus vidas, las vidas de sus familias y seres queridos.
4. Nuestra Universidad es una institución regional, católica y de excelencia, la cual busca contribuir a la sociedad con profesionales integrales, los cuales se caractericen por el pensamiento crítico y el espíritu de servicio. Lo que, permite revestir a nuestros jóvenes nutricionistas de una formación de calidad centrada en las personas, de la cual emergen relaciones interpersonales que evidencian los valores como el respeto, la solidaridad y la empatía.

5. La noble tarea que tienen nuestros Nutricionistas es mantener o mejorar la salud de las personas a través del desarrollo de estrategias en diversas organizaciones, lo que tributa a la integralidad del ser humano. Lo antes señalado, posee fuerte conexiones con la felicidad y bienestar de la calidad de vida de las personas, lo que puede cambiar el sentido de la vida de las familias y la sociedad en general.
6. Son diversas las tareas que pueden desarrollar nuestros y nuestras Nutricionistas, las que pueden considerar lo asistencial, la gestión, la educación e investigación. En donde se espera que lo trascendental sea la calidad de las relaciones humanas, ya que cada uno de nosotros construimos diversas historias, las que son fruto de las circunstancias y de las decisiones que son tomadas según el momento que nos encontramos viviendo.
7. Es por ello, que, como Escuela, seguiremos velando por la formación de nuestros profesionales, para que posean en todo momento una clara vocación de servicio, responsabilidad social y ética profesional. Lo que motive a protagonizar los desafíos en la salud y áreas de su ejercicio. Todo lo cual, brinde soluciones que permitan el desarrollo de la comunidad y el bienestar de las personas, lo que se encuentra potenciado por el sello distintivo de nuestra institución. El cual es fuertemente valorado por nuestros empleadores, egresados y sociedad.
8. Al mismo, les invitamos a seguir fortaleciendo sus aprendizajes a través de nuevos conocimientos, lo que permita innovar en todo momento los ámbitos de desarrollo de la nutrición. Lo antes señalado, mejorar la excelencia de las atenciones nutricionales según las nuevas tecnologías, renovados procedimientos y avances científicos. Reto que ha sido asumido por nuestra Facultad y Escuela a través del diseño de oferta de formación continua.

9. No podemos ignorar los sucesos que han caracterizado y tensionado nuestro diario vivir, como es el estadillo social y contingencia sanitaria. Lo que ha conducido a la implementación de medidas que han afectado el estilo de vida de nuestra población. En consecuencia, es de gran relevancia la educación alimentaria-nutricional, ya que el nutricionista está llamado a liderar diversas estrategias en estos nuevos tiempos, para que la población pueda disponer de herramientas que permitan optimizar los recursos en búsqueda de una anhelada y necesaria alimentación y nutrición.
10. Finalmente sabemos que no todos han podido participar en esta ceremonia, a todos aquellos que nos siguen a través de las redes sociales, les pido, reciban de nuestra parte un afectuoso abrazo fraterno. Queridos titulados, anhelamos muy sinceramente puedan cumplir cada uno de los desafíos que asumirán a lo largo de la vida y, al mismo tiempo les invito a ser considerados entre ustedes, verdaderos agentes de cambio.

Solo me queda desearles un transitar lleno de éxitos y un futuro glorioso.

Muchas gracias.